



UN PROYECTO CELESTIAL DESCUBRE EL MUNDO

El 5 de julio de 2018, la Fundación Oronos fue fundada por tres miembros: Marianne Amsler, Eva Hemm y Stefan Sieberer. Independientemente de sus diferentes estilos de vida, personalidades y países de origen – Alemania, Austria y Suiza – les une una visión común: quieren preservar nuestro hermoso planeta, apoyar a los animales y las plantas tanto como a los niños y las personas que viven en él. En un mundo donde la humanidad necesita ayuda urgentemente – porque los recursos no se distribuyen equitativamente, las condiciones están cambiando y la convivencia se enfrenta a grandes retos – necesitamos corazones que latan juntos y una conciencia que convierta las visiones en acción.

Como dice el dicho: si damos un pequeño paso hacia la vida, ella vendrá hacia nosotros con muchos pasos más. **El universo está con nosotros.**





Para más felicidad y paz en el mundo

Forma parte de un movimiento único: La Fundación Oronos está al servicio de la Tierra – el entendimiento internacional, la protección de los niños, las personas, la naturaleza y los animales. Construimos centros de paz en todo el mundo porque pensamos que sólo una comunidad pacífica puede garantizar la supervivencia de nuestro planeta. Creemos que la paz y la felicidad son posibles. Los beneficios y las donaciones a la fundación se canalizan al 100 % hacia nuestros proyectos. Y por tanto, al futuro del planeta, favoreciendo a los niños de esta tierra. Descubre qué hace la Fundación Oronos en el mundo a través de las siguientes páginas. Estaremos encantados de que te unas a nosotros.

DIFUNDE EL BIEN, REGALA FELICIDAD

Fieles al lema "Haz feliz a una persona todos los días y habrás cambiado el futuro de este planeta", nos comprometemos a crear un mundo mejor. Un mundo que nos permita convivir en paz, respeto y dignidad. Un lugar donde los niños puedan crecer jugando y en el cual se respeten y preserven los valiosos recursos de nuestro planeta.

LO QUE NOS HACE ESPECIALES

Los miembros del patronato son tan diversos como la vida. Nos une el deseo de cohesión y de estar en armonía con la tierra. Nuestra visión es tan fuerte en nuestros corazones que vamos más allá de nuestros propios límites y convertimos las visiones en hechos. Al hacerlo, confiamos en el poder de la comunidad, que es mayor que nosotros mismos.

**ÚNETE A NOSOTROS - UNA VEZ O PERMANENTEMENTE.
CADA CONTRIBUCIÓN CUENTA Y TODO EL MUNDO ES BIENVENIDO.**

Contáctanos: escribe un correo electrónico a info@oronos-stiftung.ch

¡Te esperamos!





Una cuestión de corazón: Las tareas de la Fundación Oronos

Sabemos que la ayuda empieza a pequeña escala. Pero eso no nos impide pensar a lo grande. Apoyamos estos proyectos:

AYUDA HUMANITARIA EN REGIONES EN CRISIS:

- Ayuda humanitaria, ante todo tipo de catástrofes
- Apoyar el entendimiento internacional para más paz y justicia
- Proporcionar agua potable y alimentos a las personas necesitadas
- Ayudar a las personas a ayudarse a sí mismas: formación en prevención sanitaria, creación de permaculturas



CONOCIMIENTO, INVESTIGACIÓN Y ESCUELA:

- Comunicación y soluciones de confianza para un mundo de paz
- Cuidado de las colmenas y transmisión de conocimientos
- Desarrollar nuevos conceptos escolares que fomenten las aptitudes personales de nuestros hijos
- Elaborar remedios naturales como esencias, ungüentos, aceites y té
- Investigación y suministro de energía sostenible y amigable con el medio ambiente
- Investigación y suministro de agua potable y aire limpio



INSTALACIONES Y CENTROS DE PAZ EN TODO EL MUNDO:

- Centros de paz para la protección de las personas, los animales, los niños y la tierra
- Crear hogares infantiles para dar un nuevo futuro a los niños de la calle
- Proporcionar comida vegana y vegetariana
- Semillas sanas sin manipulación genética para proteger las plantas, el suelo y el agua
- Apoyar y promover proyectos de paz en todo el mundo
- Crear espacios de danza y música sanos, nuevos y vibrantes
- Acompañamiento de los templos respetuosos del embarazo y el parto con las verdaderas formas vivas del nacimiento



Y mucho más: www.oronos-stiftung.ch



Centros de paz en todo el mundo:

PERU - VIVIR LIMPIO, PONERSE SANO

¿Dónde? El centro de paz de Perú está situado en plena selva amazónica.

¿Por Qué? La seguridad de la selva apoya el proceso de recuperación y ayuda a las personas a armonizarse consigo mismas. Una dieta sana, un estrecho contacto con la naturaleza y una cura especial con plantas medicinales peruanas hacen de este lugar un centro de curación muy especial. Libres de distracciones como el Internet, teléfonos móviles, televisores y ordenadores, las personas pueden recuperarse y encontrarse a sí mismas en el Centro de Paz de Perú. El Centro de la Paz también está equipado con paneles solares para generar energía sostenible y respetuosa con el medio ambiente.

Muy pronto, el Centro de la Paz en Perú comenzará su misión y servirá como un lugar de retiro y sanación. Hasta entonces, el centro abre sus puertas al mundo entero.

Ya sea para seminarios, retiros o simplemente para descansar: este oasis de vida en medio de la selva amazónica invita a detenerse, recargar energías y mirar hacia adelante, tanto a quienes llevan nuevas visiones en su interior como a quienes sienten un profundo deseo de un verdadero renacer.



Rodeado por la naturaleza virgen de la selva, aquí surge un espacio donde el silencio y la inspiración se encuentran. El Centro de la Paz en Perú se convierte en una fuente de renovación: para proyectos personales, para tomarse un tiempo de descanso y para emprender un viaje de regreso a uno mismo.





**Donde la gente feliz vive
en paz,
siempre hay suficiente
espacio**



Nuestra Fundación: iONG reconocida por las Naciones Unidas!

FUNDACIÓN ORONOS EN ESTATUS CONSULTIVO ESPECIAL CON EL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL DESDE 2023:

Además, nos enorgullece anunciar que la Fundación Oronos ha sido reconocida oficialmente como ONG en todo el mundo desde 2023.

En marzo de 2023, Stefan Sieberer y Eva Hemm se encontraban en Nueva York como parte del patronato de la Fundación Oronos. En ese momento, el Comité de las Naciones Unidas para las ONG se reunía en Nueva York para reconocer a todos los solicitantes, incluida la Fundación Oronos. ¡Estuvimos presentes cuando se convocó a la Fundación Oronos! Algunas cuestiones fueron refutadas y aún tuvieron que ser modificadas. En mayo de 2023, la Fundación Oronos fue finalmente reconocida como ONG y en julio de 2023 se nos concedió el estatus ECOSOC.



Un pequeño paso para el mundo, un gran salto para nosotros. El reconocimiento internacional es un logro importante para que podamos hacer realidad nuestras visiones. Juntos lo hemos conseguido y juntos dominaremos también los próximos pasos de nuestro camino. Por un mundo mejor, en armonía con la naturaleza.



NUESTRAS CERTIFICACIONES:

Desde el 7 de julio de 2022, la Fundación Oronos cuenta con la certificación ISO 9001 de la empresa de certificación suiza Attesta. Este sistema de gestión proporciona a la fundación un perfeccionamiento continuo con una auditoría anual y una auditoría trienal de recertificación. El certificado lo expide la Asociación Suiza para la Calidad y los Sistemas de Gestión (SQS). El certificado SQS ISO 9001 tiene validez internacional y está reconocido en todo el mundo a través de la asociación IQNet.



Hacer el bien en comunidad: Ayuda que llega

CENTROS DE PAZ EN TODO EL MUNDO:

Con tu apoyo, creamos centros de paz en todo el mundo (ver "centros de paz"). Formamos a personas en permacultura, cultivos sin manipulación genética y desempeñamos un papel clave en la promoción del entendimiento internacional. Promovemos el intercambio cultural y sostenible entre países y sus productos naturales. A través de la red mundial de nuestros centros de paz, apostamos por un modo de vida respetuoso con el medio ambiente que también conserve los recursos. Construimos hornos para que la gente pueda cocinar y ayudamos a los niños de la calle a encontrar un hogar, tanto como a asistir a la escuela. Nuestros centros de paz fomentan la creatividad y la autodeterminación. Son lugares donde todo el mundo puede encontrarse a sí mismo, descubrir su potencial y contribuir. Son lugares de paz y libertad.

Hay mucho que hacer en el mundo. Y juntos podemos marcar la diferencia.





El Patronato – Con la mano en el corazón por la Madre Tierra



MARIANNE AMSLER, 4.11.1956, PRESIDENTE

Soy suiza y vivo en Olten. Aquí es donde crecí, donde vivo y donde di a luz a dos hijos maravillosos. En diversas profesiones sociales y de otro tipo así como en distintos programas de formación, siempre he encontrado nuevas formas de acompañar a las personas. Transmito estos conocimientos y esta riqueza de experiencia en mi consulta. La vida me ha dado muchos regalos y me ha hecho feliz. Mi visión es traer el cielo a la tierra para que el amor brille en todas las personas. Vivir desde la felicidad profunda y traer la paz al mundo es mi pasión.



EVA HEMM, 28.10.1973, GESTIÓN DE FUNDACIONES

Nacida y criada en Munich, madre de tres hijos maravillosos. Durante mucho tiempo trabajé como cuidadora de niños en un jardín de infancia, guardería y escuelas diversas fundadas por mí misma. La gente, la vida y el destino de las personas siempre me han conmovido e interesado profundamente. Me complace aún más poder trabajar ahora para ellos en todo el mundo con la Fundación Oronos y comprometerme con ellos con todo mi amor y vitalidad. La vida es única, preciosa y bella, y quiero compartirla con todo el mundo. Actualmente vivo en Rhön por mis aspiraciones y porque amo la libertad.



STEFAN SIEBERER, 15.02.1984, GESTIÓN ESTRATÉGICA

Viajar por la paz: He estado en zonas de guerra, como Siria y la frontera con Corea del Norte, en Fukushima y en Chernóbil. Para mí no hay fronteras. Mi amor es por la naturaleza, los animales y las plantas. Y la felicidad de las personas. Me encanta expresar mi creatividad: manifestarla a través de imágenes, fotos y de muchas otras maneras. Veo como mi tarea instruir y acompañar a las personas hacia la salud por medio de mi amor. Crecí en una pequeña granja a 1.000 metros de altitud en Salzburgo y posteriormente decidí salir al mundo a conseguir grandes logros.

Compromiso por convicción: Nuestro patronato trabaja al 100 % de forma voluntaria.



¡Participa activamente en el futuro de la Madre Tierra!

La Asociación Oronos es tu oportunidad de participar – en un gran movimiento por un mundo mejor. Como asociación de apoyo de la Fundación Oronos, la Asociación Oronos pretende hacer realidad los objetivos de la fundación a través de sus proyectos. Y tú puedes formar parte de ello.

Cada contribución cuenta. Sé miembro de la Asociación Oronos y desempeña un papel activo. De este modo, también influirás directamente en las actividades de la organización y formarás parte de nuestra comunidad. Ya sean grandes o pequeñas, el 100 % de tus donaciones se destinan a nuestros proyectos, como la construcción de centros de paz. Al hacerte miembro de nuestra asociación, recibirás información periódica, también serás invitado a la asamblea general anual, así como podrás participar en las actividades de la asociación y finalmente opinar sobre los proyectos con tu voto.

Nuestra visión: Juntos estamos cambiando al mundo con amor. Y así forjamos activamente el futuro de nuestro planeta. Estamos comprometidos con un cambio de conciencia en nuestra tierra para preservar sus preciosos recursos y restablecer su equilibrio.

Con los centros de paz repartidos por todo el mundo, ya hemos avanzado mucho hacia este objetivo. Pero tampoco queremos descuidar nuestra propia patria. Actualmente estamos buscando un emplazamiento adecuado para un centro de paz de habla alemana que reúna a personas de Suiza, Austria y Alemania. Tres países, un centro: por la convivencia pacífica y la conexión entre las personas y la naturaleza en nuestro entorno.

Juntos estamos creando un mundo en el que no sólo nosotros, sino también las generaciones futuras, los animales y las plantas puedan vivir juntos, en paz, libertad y armonía. Mediante el compromiso y la dedicación, impartimos nuevos conocimientos sobre nuestra Tierra y la actualidad mundial.



Con tu afiliación apoyas el trabajo de la asociación y haces el bien en el mundo. Más información sobre la Asociación Oronos:

Visítanos en nuestra página de web www.oronosverein.ch



Contribuye por un mundo mejor

Cuanto mayor sea tu autoridad, más podrás marcar la diferencia: Utiliza tu presencia hoy para mejorar las vidas del mañana. Apoya nuestros proyectos y centros de paz en todo el mundo. La tierra, los niños, los animales y las plantas te lo agradecerán. Ya es hora, pero nunca demasiado tarde. Ya sean donaciones puntuales o permanentes, pequeñas o grandes: tus donaciones son más que bienvenidas.

Así funciona: Ponte en contacto con nosotros. Juntos estudiaremos cómo podría ser tu apoyo y qué proyecto hace latir más fuerte tu corazón.

Fundación Oronos

c/o Betschart Treuhand, Kapuzinerweg 16, CH-6460 Altdorf

Teléfono: +49 (0) 661 38000 221, correo electrónico: info@oronos-stiftung.ch

Apoya la construcción de **centros de paz** con tu donación:

Alternativbank Olten/Schweiz	CHF Cuenta	IBAN: CH63 0839 0038 5324 1000
Moneda extranjera:	BIC: ABSOCH22	IBAN: CH36 0839 0038 5324 1010 2

Selecciona "**Donación Centros de Paz**" como fin previsto.

Apoya a la **Asociación Oronos** como organización patrocinadora con tu donación:

CHF Cuenta	89-215119-2	IBAN: CH46 0900 0000 8921 5119 2	BIC: POFICHBEXXX
EUR Cuenta	91-764454-9	IBAN: CH40 0900 0000 9176 4454 9	BIC: POFICHBEXXX

Introduce "**Proyectos de donación**" como finalidad prevista.

¿Te gustaría ser miembro de la Asociación Oronos? A continuación, visita nuestro sitio de internet www.oronosverein.ch y rellena el formulario en línea. Estaremos encantados de conocerte.

¿Tienes alguna pregunta sobre la Fundación Oronos? Estamos a tu disposición: Llámanos al +49 (0) 661 38000 221, escríbenos un correo electrónico a info@oronos-stiftung.ch y visítanos en nuestra página web www.oronos-stiftung.ch.

¡Difunde el bien, regala felicidad!





Marca la diferencia en el mundo: conviértete en embajador

Cuanto mayor sea tu popularidad, más podrás influir en las reglas del juego en el mundo y trabajar eficazmente por un mundo mejor. Nuestros proyectos de ayuda necesitan gente con voz. Personas que marquen la diferencia y que se preocupen por un proyecto de ayuda. La popularidad tiene muchas caras. No todas son fáciles. Pero una de las mejores es diferenciarse del resto. Llegar a gente que de otro modo no nos escucharía. Defender a personas que no pueden comunicarse por sí mismas o que no tienen ninguna posibilidad de hacerlo. Nuestros días se enfrentan a grandes retos. Los animales, las plantas y las personas, la tierra, las relaciones interpersonales, la felicidad, la libertad, la paz... hay tantas cosas valiosas por las que merece la pena luchar. ¿No sería estupendo participar en un proyecto que te apasiona? ¿Ponerle tu nombre? ¿Hacer el bien? ¿Y llegar a mucha gente con tu voz?

Encuentra un proyecto que te apasione y del que te gustaría ser embajador. Adaptaremos lo que sea exactamente a sus necesidades, deseos y capacidades. Suele ocurrir que un proyecto genere especial simpatía y atracción. Te ayudamos a encontrar exactamente el proyecto que te hace sentir como en casa y que apoyas al 100 %.

Alza tu voz ahora y conviértete en embajador: Ponte en contacto con nosotros:

Teléfono: +49 (0) 661 38000 221,

correo electrónico: info@oronos-stiftung.ch.

Trataremos tus datos y toda la información personal con absoluta confidencialidad. Indica la palabra clave "Embajador" al ponerte en contacto con nosotros por primera vez.

